

「まちづくり通信」では、若葉地区で行われる行事やイベントなど、様々なまちのトピックスをレポートします。また、各種お知らせも掲載していますのでご覧ください。

若葉地区まちづくり推進協議会事務局

鳥栖市市政施行70周年記念事業

第25回 若葉地区

文化祭

参加者 募集中

『出演・出品申込票』にご記入の上、若葉まちづくり推進センター(☎84-6122)へ1月31日(金)までにご提出願います。

3月1日(土)10時~16時

3月2日(日)10時~12時

敬称略

①舞台演芸

◇若葉地区区長会 ◇鳥栖ふたば保育園 ◇神辺幼稚園
◇若葉小 ◇田代中 ◇鳥栖商 ◇子どもチャレンジ
(ダンス教室) ◇各サークル ◇各町区一般参加
◇3月1日(土)アウトリーチ公演 15時15分~16時
太田智子(歌)と戸田友紀子(ピアノ)

②作品展示

◇神辺幼稚園 ◇鳥栖ふたば保育園 ◇若葉小 ◇田代中
◇子どもチャレンジ(茶道・書き方・書道教室)
◇各サークル ◇各町区一般参加

※3月2日(日)の作品展示は12時で終了します
【お茶会】3/1(土)AM子どもチャレンジ茶道教室、
3/2(日)AMお煎茶お茶会

③バザー

◇コスモス夢工房 ◇JA女性部 ◇JAいろは
◇グリーンファーム山浦 ◇マリーズハウス 等

部門会開催予定
場所：若葉まちセン

①舞台演芸部門会
2月4日(火)19時~

②作品展示部門会
2月14日(金)19時~

新春ウォーキング大会開催!

1月4日に若葉地区スポーツ協会と共催で新春恒例の初詣を兼ねた新春ウォーキング大会を開催しました。

ウォーキングコースは古賀・萱方・神辺老松神社の3社詣コース(4km)とこれに八坂神社、船底神社を加えた5社詣コース(6km)の2つのコースです。冷え込んだ朝でしたがその後ウォーキング日和となり、85名の参加者は全員無事に完歩することが出来ました。



1社目 古賀老松神社



2社目 萱方老松神社



3社目 神辺老松神社



4社目 八坂神社



5社目 宿町船底神社

若葉地区の年末年始行事

新春ウォーキングのほかにも若葉地区ではいくつかの年末年始の行事が行われました。

餅つき交流会(萱方町)

萱方町の若手の方で作る萱方会では12月22日に餅つきをしました。萱方会会員やそのご家族など約30の方が集まり、30kgのもち米をつき上げ、白餅をはじめきな粉餅やあんこ餅をつくり、販売会も行いました。



つご焚き(神辺・萱方・古賀町)

大みそかの深夜、神社の境内では去り行く年の災厄を払って新年を迎えるため焚(た)き火をします。「つご焚き」です。太陰暦では、月が消える日を「月が籠(こ)もる=つごもり」と呼び、月末としました。一年最後の日の大つごもりの日の焚火がつご焚きです



古賀老松神社を彩る紙灯籠



神辺老松神社を照らす"つご焚き"

ほんげんぎょう(古賀団地)

古賀団地では1月5日、60人ほどの方が参加し、正月飾りなどを焚き上げる「ほんげんぎょう」が公民館広場で行われました。使い終わったしめ縄や門松などを燃やし、1年間の無病息災を祈る正月の伝統行事「ほんげんぎょう」燃える松明の灰を被るとその年は病気にならない、この火で焼いた餅を食べるとこの年は病気をしないなどと言われています。



モグラ打ち(萱方町)

畑を荒らすモグラを駆除する様子を模して、小正月行事として継承されているモグラ打ち。萱方町では1月11日に催されました。道具は2mほどのささ竹の先にワラ縄を巻いたもので、子どもたちが家々の庭先や地面を打って回ります。ミソレ降るあいにくの天気でしたが「今年や尋常尋常、来年な豊作満作~♪」という元気いっぱいのはやし言葉を掛けながら、数十軒の家々をまわり、餅やお菓子をもらいました。今ではモグラ退治が転じて五穀豊穡や家内安全を祈る町区の伝統行事となって受け継がれています。



先輩が講師の事前練習